

17/7/67 → reprise du Cosmos 169

17 JUILLET 1967.

67104658

VAILLONSOIE.-(04)

Le soir.

TEMOIN : M. MASSE.

LIEU : Une plaine située au bas du village.

LES FAITS : Mes aides n'avaient quitté, je savais qu'il allait se passer quelque chose et j'attendais dit-il. Cela ne se fit pas beaucoup attendre. Il aperçut une lueur dans le ciel, des raies lumineuses, une espèce de forme oblongue, qui avance silencieusement à très faible vitesse, 20 KM/H environ, s'approche de lui avec des couleurs difficiles à décrire, un véritable roulement de couleurs merveilleuses, très jolies à regarder. M. MASSE voit lentement défiler le phénomène qui disparaît ensuite derrière une colline. Il pense que ça va revenir, peut-être se poser, mais il n'en est rien.

E.D.A.R. N° 95.

67104659

18 JUILLET 1967.

PARIS.-(06)

Heure : 2 H 15

OBSERVATION DE Mme PARISOT.

LIEU : Balcon de l'appartement, au 5^e étage, rue du Soleil.

LES FAITS : " Du WORD. OUEST, je vis apparaître un objet qui s'arrêta soudain face à ma fenêtre, en direction d'une grue d'un chantier voisin, et je réalisais que ce n'était pas un avion. Il était plus long que le bras de la grue, en forme de fuselage, avec 5 hublots rougeâtres, également espacés et situés vers l'avant. Sous l'engin, il y avait une sorte de grille rouge, comme une grille pain incandescent. Au-dessus de cette " fusée " un projecteur tournait et lançait de brillants éclairs lumineux. Il est resté au moins 10 secondes au-dessus du sol, immobile et s'est remis en route en direction du N.E. très lentement; à hauteur